



Pressemitteilung „Bürger für Glückstadt“

Glückstadt hat gewählt

Bei der Stichwahl für das Bürgermeisteramt hat Rolf Apfeld mit 64.9 Prozent die Oberhand behalten. Die bisherige Amtsinhaberin Manja Biel kam auf 35.1 Prozent.

Dazu der Vorsitzende der Wählergruppe Bürger für Glückstadt (BFG), Dr. Siegfried Hansen: „Glückstadt hat den Wechsel gewählt und das ist gut so. Wir von der BFG freuen uns sehr, dass unser Kandidat Rolf Alfeld so überzeugend mit quasi zwei Drittel aller abgegebenen Stimmen gewonnen hat.

Mit seiner Person ziehen Sorgfalt, Verlässlichkeit und Vertrauen ins Rathaus ein. Wir von der BFG wünschen uns zukünftig ein konstruktives vertrauliches Miteinander von Bürgermeister und allen in der Stadtvertretung vertretenen Parteien. Denn genau das haben die Glückstädterinnen und Glückstädter am Wahlsonntag gewählt. Nun sind wir alle in der Pflicht.“

Die Vorsitzende der BFG, Birgit Steup führt weiter aus: „Ich freue mich sehr, dass unser engagierter Wahlkampf belohnt wurde und danke allen Rolf-Apfeld-Wählerinnen und Wählern herzlich!

Die vielen persönlichen Gespräche an den Wahlständen haben gezeigt, wie wichtig ein offenes Ohr und ein Zugehen auf die Bürgerinnen und Bürger ist. Mit Rolf Apfeld wird es wieder einen sichtbaren und für jeden ansprechbaren Bürgermeister geben.

Bis zum Amtsantritt sind es noch sechs Monate; nun gilt es, die angesprochenen Themen mit Bündnis 90 / Die Grünen und der SPD zusammen politisch vorzubereiten. Auch darauf freue ich mich.“

Pressesprecher Bürger für Glückstadt
Dr. Siegfried Hansen
Anna-Tiessen-Str. 1b
25348 Glückstadt
Tel: +49 (04124) 589982
s.hansen@büfug.de
<http://www.büfug.de>